
 

 

多
く
の
人
に
と
っ
て
東
京
大
学
へ
の

入
学
は
至
難
の
こ
と
に
違
い
な
い
。

そ
し
て
サ
ッ
カ
ー
の
プ
ロ
選
手
に
な

る
こ
と
は
、
よ
り
難
し
い
こ
と
で
は

な
い
か
。
い
ず
れ
も
困
難
な
目
標
で

あ
る
の
に
、
両
方
を
か
な
え
た
青
年

が
い
る
。
東
京
大
学
工
学
部
を
今
春

卒
業
し
、
サ
ッ
カ
ー
Ｊ
２
の
フ
ァ
ジ

ア
ー
ノ
岡
山
に
入
団
し
た
久
木
田
紳

吾
で
あ
る
。
今
、
東
大
で
学
ん
だ
経

験
は
、
サ
ッ
カ
ー
に
ど
の
よ
う
に
つ

な
が
っ
た
と
考
え
て
い
る
の
だ
ろ
う

か
。
一
番
は
「
時
間
の
使
い
方
で
す
」

ま
た
、
「
ど
れ
だ
け
自
分
が
目
標
を

強
く
思
い
続
け
ら
れ
る
か
が
大
き
い

ん
じ
ゃ
な
い
で
し
ょ
う
か
。
や
っ
ぱ

り
や
り
た
い
こ
と
に
対
し
て
は
、
一

瞬
一
瞬
、
無
駄
に
で
き
な
い
と
思
う

し
、最
大
限
や
る
じ
ゃ
な
い
で
す
か
」 

実
際
に
は
、
多
く
の
人
は
妥
協
を
選

び
が
ち
だ
。
久
木
田
が
両
立
で
き
た

の
は
、
そ
の
言
葉
を
、
文
字
通
り
実

践
で
き
た
か
ら
だ
ろ
う
。
「
課
題
は

ま
だ
い
ろ
い
ろ
あ
る
。
長
所
の
運
動

量
や
ス
ピ
ー
ド
を
い
か
し
た
プ
レ
ー

を
出
せ
る
よ
う
に
し
て
、
早
い
判
断

と
か
密
集
地
帯
で
の
ス
キ
ル
を
あ
げ

て
い
き
た
い
で
す
」
文
武
両
道
を
成

し
遂
げ
た
久
木
田
は
、
プ
ロ
と
し
て

第
一
歩
を
踏
み
出
し
た
ば
か
り
。 

妥
協
な
き
姿
勢
の
先
に
、
ど
の
よ
う

な
未
来
が
待
っ
て
い
る
だ
ろ
う
か
。

※
ス
ポ
ー
ツ
誌
「
Ｎ
ｕ
ｍ
ｂ
ｅ
ｒ
」

よ
り 
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※以下記事は新聞記事から抜粋 
アバンツァーレ仙台ＳＣジュニアユースＵ１５は昨年に続く２度目の出場で初優勝。大
兼久源晴監督は「気持ちを前面に出し戦えた」と選手をたたえた。勿来ＳＣＳとの決勝
でアバンツァーレ仙台は前半終了間際、ＦＷ西条未来がＤＦラインの裏を突いて立て続
けに２点を先取。後半１０分にはコーナーキックからのこぼれ球をＭＦ佐々木裕吏が右
足で押し込み、勿来ＳＯＳを引き離した。主将のＤＦ平翔太は「ＦＷが頑張ってくれた
ので安心してプレーできた。いい雰囲気で戦い、優勝できたので最高」と声を弾ませた。
「文武両道」をモットーとする。強化合宿として臨んだ今大会中も選手たちは日課の自
主勉強を欠かさなかったという。大兼久監督は「文武両道を実践しようと努力すること
は、プレーの面の成功につながっている」と、評価した。 

※大会優秀選手：三浦竜我（アバンＵ１５）柳沼孫天（アバンＵ１４） 

 
今月の題字を書いてくれたのは、 
ジュニアユース１年生、阿部翔也くん
ジュニア時代はＳＫＳＣでした。 
 
■サッカーをはじめたのは？ 
「年中」 
■どんなプレーが得意？ 
「逆サイドに展開！」 
■将来の夢は？ 
「遠藤選手のようなトッププロ選手。
チームはガンバ大阪に入りたい」 
■アバンに入って良かったことは？ 
「率直に言って上手くなった。自分で
勝負をしかけられるようになった」 
■両親へのメッセージ 
「ごはんを作ってくれたり、毎回の送
り迎えありがとう。プロになって親孝
行したい。得点を決めて一つでも多く
の笑顔を生み出したい」 
■コーチへメッセージ 
「メンタルの弱い僕ですが、これから
もよろしくお願いします」 
 

福島民友 ８月１９日 
スポーツ欄 

史上初の東大 

出身Ｊリーガー 

久保田 紳吾 

いつも「かわらばん」では小学生の話題ばかりなので(̂_̂;) 今回はジュニアユースの
活動をお知らせしました。今の中学３年生がジュニアユース４期生！露出は少ないので
すが、確実に年々ステップアップしています。３部リーグからはじまった県リーグも、
今年は１部昇格に自信をのぞかせています。設立当初から取り組んできた「文武両道」
毎日の自主学習と自主練習は本当に良かったと感じています。頑張れ、思春期真っ只中

のジュニアユース！この年代は「取り組む姿勢」の育成が大切です！ 
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かわらばんの誤字、脱字、日付、数字の間違いなどを見
つけ、報告した会員にコーチから「何か」プレゼントし
たいと思います！※申込み方法はメール申込みのみ。 
※口頭では受け付けません。※文章表現の悪さについて
はご勘弁を(̂_̂;) 
ohganeku@avanzare-sc.com 

※応募した人は遠慮なくコーチに声をかけて下さい！ 
 ささやかな参加賞をプレゼントします！ 

 

みなさんこんにちは。事務局の佐藤です！ 
連日のように暑い日が続きますが、これだけ暑いとついついソーメンば
かり食べてしまいがちですが、みなさんはソーメンには何をつけて食べ
ますか？私の家ではソーメンにはショウガをつけて食べているので、 
先日、みんなで話していた際に、ソーメンには 
ワサビ！という人が思いのほか多く、ちょっと 
驚きました。そこで、この前ソーメンを食べる 
際、試しにワサビをつけてみましたが、確かに 
ワサビにもショウガと違った良さがあり、おい 
しく食べることができました。ワサビ派の方も、 
是非、一度ショウガを試してみて下さい。 
ちなみに、めんつゆに酢を入れて食べるのも、 
より一層ソーメンをサッパリ食べられて、気分を 
変えたいときにはお勧めです。 
 

※アバンの缶バッチはクラブ内だけ
の楽しみにとどめて下さい。 

 

今月のおすすめスイーツはこちら!! 
太白区西中田にあります。「カフェ ナト
ゥーラ」の『レモンクリームロールケー
キ』です。「カフェ ナトゥーラ」では食
材へのこだわりが強くロールケーキに
使っているレモンは広島からの取り寄
せのものを使っているということです。
甘みも強くなくレモンの味もしっかり
しているのでぜひ一度食べに行ってみ
てください!!ロールケーキ以外にも「カ
フェ ナトゥーラ」ではカレーライスや
パスタ・サンドウィッチなど様々ありま
す。これらの全ての食材にこだわりを持
っていますので、興味のある方はお話を
聞きにいくことも良いかもしれません。
ぜひ一度行くおことをおすすめします。 

「姿勢」Ｑ＆Ａ 
良い姿勢とはどういうものでしょうか？ 
良い「気をつけ」ができるかどうかです。走っているとき
も、あるいはボールを蹴るときも、基本的に「気をつけ」
の姿勢が大切になってきます。でも、今の子は「気をつけ」
がちゃんとできませんよね。しかも、長時間できない。だ
いたい首や肩が前に出て猫背になっています。それをサル
肩というのですが、腹筋、背筋が脱力してしまっている。
座っているときも、立っているときと同じように上半身の
姿勢を保つことが重要です。一流のスポーツ選手で姿勢の
悪い人はいません。小学生の頃から悪い姿勢が癖となって
しまったら、自分で可能性を閉ざしているようなものです。 
――どこに問題があるのでしょうか？ 
今の子どもは椅子に座るとき、浅く腰を掛けて背もたれに
体を預けていますよね。この姿勢は、腹筋と背筋を使いま
せん。腹筋と背筋が何のために必要かといったら、姿勢を
保持するためです。いい姿勢をとるという感覚さえあれば、
必要に応じて腹筋も背筋も使っているので、必要最低限の
筋力はつくはずです。 
――いい姿勢を保つために必要なことは何ですか？ 
身長を測るとき、みんな見栄を張って背すじを伸ばすじゃ
ないですか。このときの目線を基準にして普段から歩くこ
とです。このときの目線で景色を確認して、常にその高さ
を保てるように意識づける。目線が下がったり上ったりし
てはいけません。椅子に座っているときも同じ。姿勢が悪
くなると頭も働かないし、人の話を聞いていても脳自体の
活性化という面では１００パーセントには到達しない。ス
ポーツパフォーマンスも落ちるし、頭も働かなくなる。悪
い姿勢でいいことはありません。 

★カフェ ナトゥーラ 
仙台市太白区西中田5-11-12-2 
１０：００～１９：００ 
※日曜日は休みの場合があるのでＨＰ
で要確認です！ 


